



Junta de Andalucía
DELEGACIÓN EN BRUSELAS



NEWSLETTER

20 de diciembre de 2021 | Núm. 1091

2021

1

CIUDADANÍA

2

SALUD

3

RESILIENCIA

4

FUTURO

+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS



Conferencia sobre el futuro de Europa: los líderes locales y regionales en el centro de las consultas ciudadanas



Desde la delegación de la junta de Andalucía en Bruselas les deseamos una Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo.

Nuestros boletines volverán a publicarse de manera periódica a partir de enero de 2022

AGENDA

PARTICIPA EN LA ELECCIÓN DEL CARTEL DE LA 20^a EDICIÓN DE LA SEMANA EUROPEA DE LAS REGIONES Y CIUDADES

Elije entre tres opciones cuál será la nueva marca. La votación está abierta hasta el 7 de enero.

GUÍA DE BÚSQUEDA DE EMPLEO EN BRUSELAS DE LA DELEGACIÓN DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

Infórmate de las diferentes oportunidades existentes para trabajar en el ámbito de la Unión Europea

¡ANDALUCÍA POR EL FUTURO DE EUROPA!

El Comité Europeo de las Regiones (CDR) pide el establecimiento de una asamblea permanente de ciudadanos de la UE en un informe intermedio

Según el CDR, un **proceso permanente de consulta** con los ciudadanos, a través de sus representantes locales y regionales sería una mejora importante para la democracia europea. El CDR ha publicado un informe provisional basado en las aportaciones de los ciudadanos durante los diálogos locales sobre los nueve temas principales de la Conferencia. Los aportes de casi 130 diálogos con ciudadanos de toda la UE muestran claramente que los líderes locales y regionales son considerados actores clave en este proceso de consulta. Las ideas recogidas durante estos diálogos fueron sometidas a la plataforma digital de la Conferencia y reflejarán la voz de los ciudadanos junto a los Paneles de ciudadanos europeos organizados como parte de la Conferencia.

El informe del CDR refleja los resultados de más de 130 eventos que tuvieron lugar en 2021, llegando a más de 10000 ciudadanos, políticos locales y partes interesadas. El CDR ha trabajado junto con la Fundación Bertelsmann, las administraciones locales y regionales y las instituciones de la UE con el objetivo de consultar a los ciudadanos y a los políticos locales sobre los nueve temas de la Conferencia para ayudar a desarrollar su propia posición sobre el futuro de la democracia europea.

Aquí puede leer el informe provisional completo.



Desde Andalucía, animamos a los andaluces y andaluzas, en especial a los jóvenes, a participar en la CONSULTA CIUDADANA Andalucía por el Futuro de Europa, un cuestionario dirigido a la ciudadanía andaluza sobre los temas de trabajo de la Conferencia sobre el Futuro de Europa. Sus resultados formarán parte de las conclusiones que Andalucía presentará a la Conferencia sobre el Futuro de Europa.

OPORTUNIDADES DE DIGITALIZACIÓN PARA EL COMERCIO Y VENTAJAS PARA CONSUMIDORES

Fecha: 21.12.2021

El evento se enmarca en la demanda de un “Pacto Europeo por el Comercio”, que lo reconozca como sector esencial en el marco de la consideración de un ecosistema estratégico para la recuperación europea.

Organizador: Representación en España de la Comisión Europea

Lugar: Madrid

CONVOCATORIAS BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

IMPLEMENTACIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS PARA HACER

La Comisión Europea asegura otra aceleración de las entregas de dosis de vacunas a los Estados miembros

La Comisión ha acordado con BioNTech-Pfizer acelerar la entrega de su vacuna de ARNm a los Estados miembros, a partir de unas pocas semanas

En el primer trimestre de 2022, BioNTech-Pfizer entregará **20 millones de dosis adicionales** de vacunas (5 millones en enero, 5 millones en febrero y 10 millones en marzo). Estas dosis se suman a los 195 millones de dosis ya programadas de BioNTech-Pfizer, lo que eleva el número total de dosis en el primer trimestre a 215 millones.

El pasado jueves 16 de diciembre, la Comisión también acordó con **Moderna** la entrega de dosis adicionales en el primer trimestre de 2022. Esto resultará especialmente útil para los Estados miembros con una necesidad a corto plazo de dosis adicionales de vacuna.

La Comisión continúa trabajando en estrecha colaboración con los fabricantes de vacunas para acelerar aún más la entrega de dosis de vacunas a los Estados miembros, de modo que la vacunación y el refuerzo puedan ampliarse durante las próximas semanas y meses.

La Comisión y los Estados miembros también han activado una primera opción para pedir más de 200 millones de dosis, en el marco del **tercer contrato con BioNTech-Pfizer**.

El número total de entregas de BioNTech-Pfizer en 2022 se elevará a **650 millones de dosis**.

FRENTE A LOS PROBLEMAS MENTALES ACENTUADOS POR ELCOVID-19

Plazo: 25.01.2022

El objetivo de la acción es aumentar la concienciación, el intercambio de conocimientos y el desarrollo de capacidades en el área de la salud mental.

PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE EVALUACIÓN, ANÁLISIS DE IMPACTO Y ACTIVIDADES CONEXAS EN LAS ÁREAS DE COMPETENCIA

Plazo: 10.02.2022

El objetivo es prestar apoyo en las actividades relacionadas con la evaluación del impacto en los ámbitos de competencia de DG EAC, incluidas la educación y la formación, la cultura, la juventud, el deporte, la investigación y la innovación.

SUBVENCIONES PARA ACCIONES PARA APOYAR LA ACREDITACIÓN Y CERTIFICACIÓN DE ESQUEMAS DE GARANTÍA DE CALIDAD PARA PROGRAMAS DE DETECCIÓN DE CÁNCER DE MAMA, COLORRECTAL Y CERVICAL

Plazo: 17.02.2022

Las actividades financiadas incluirán la organización, implementación y ejecución de actividades de acreditación

Fortalecimiento de la resiliencia de la UE: el Consejo adopta un mandato de negociación sobre la resiliencia de entidades críticas

El Consejo aprueba el 20 de diciembre un enfoque general sobre este proyecto de directiva

El borrador del nuevo instrumento tiene como objetivo reducir las vulnerabilidades y fortalecer la resiliencia de entidades críticas. Estas entidades, que comprenden infraestructuras físicas, proporcionan servicios vitales de los que dependen los medios de vida de los ciudadanos de la UE y el correcto funcionamiento del mercado interior.

La aprobación del enfoque general del Consejo permite a la Presidencia iniciar debates con el Parlamento Europeo con vistas a acordar un texto final.

Junto con la directiva propuesta sobre entidades críticas, la Comisión también presentó una propuesta de directiva sobre medidas para un alto nivel común de ciberseguridad en la UE (NIS2), que tiene como objeto responder a las mismas preocupaciones por la dimensión cibernética. Durante las discusiones sobre la propuesta de entidades críticas, los estados miembros enfatizaron la necesidad de alineación entre las dos, asegurando que todos los sectores incluidos en el proyecto de directiva estén también presentes en NIS2, que también incluye otros sectores.

y certificación haciendo uso de las pautas para la detección, el diagnóstico y la atención del cáncer de mama, colorrectal y cervical.

RECUPERACIÓN DE COVID-19 A TRAVÉS DEL CRECIMIENTO DEL TURISMO SOSTENIBLE Y EL APOYO A LAS PYMES

Plazo: 16.02.2022

Esta convocatoria de propuestas formará parte de la estrategia general de recuperación de Covid-19 para un ecosistema turístico sostenible y se mantendrá en línea con las prioridades de la estrategia PYME y la estrategia industrial.

INTERCAMBIOS VIRTUALES CON PAÍSES TERCEROS

Plazo: 22.02.2022

Entre los objetivos de la convocatoria está promover diversos tipos de intercambios virtuales como complemento de la movilidad física Erasmus+, permitiendo que más jóvenes se beneficien de la experiencia intercultural e internacional.

SEGUNDA CONVOCATORIA DEL FONDO DE INNOVACIÓN DE CINEA

Plazo: 03.03.2022

El gasto de capital total será superior a 7,5 millones de euros. Los solicitantes pueden beneficiarse de procedimientos simplificados de solicitud y selección en una sola etapa.

Las instituciones de la UE acuerdan prioridades para 2022 para una UE resiliente y revitalizada

Las instituciones demuestran su determinación para que la UE emerja más fuerte de la pandemia Covid-19, del cambio climático y otras crisis globales

El pasado **16 de diciembre**, el presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, el primer ministro esloveno, Janez Janša, en nombre de la Presidencia del Consejo, y la presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, firmaron la Declaración conjunta sobre las prioridades legislativas **de la UE para 2022**. La Declaración establece los principios compartidos de las instituciones, una visión de una Europa transformada y más resiliente. La Declaración demuestra la determinación de las instituciones para permitir que la UE emerja más fuerte de la pandemia de **Covid-19** y las dramáticas consecuencias del cambio climático y otras crisis globales. La Declaración compromete a las tres instituciones a dar la máxima prioridad a un conjunto de iniciativas destinadas a cumplir con el Pacto Verde Europeo, lograr una Europa apta para la era digital, crear una economía que funcione para las personas, promover una Europa más fuerte en el mundo, promover nuestro estilo de vida europeo, proteger y fortalecer nuestra democracia y defender nuestros valores comunes.

El objetivo es lograr el **mayor progreso posible en las iniciativas incluidas** en la Declaración conjunta para fines de 2022 y hacer un seguimiento de los resultados de la Conferencia sobre el futuro de Europa.

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: [Comisión Europea: coronavirus](#)

BÚSQUEDA DE SOCIOS

Un consorcio franco-español-polaco busca un líder/socio para postularse a una convocatoria de la [“Nueva Bauhaus Europea: dar forma a un modo de vida más verde y justo en sociedad creativas e inclusivas a través de la arquitectura, el diseño y las artes”](#).

Lo ideal sería un municipio grande, pero también consideran ofertas de municipios pequeños, pymes, centros de innovación, etc. [ubicados en Europa e interesados en desarrollar infraestructuras verdes espaciales innovadoras.](#)

Fecha límite para presentar solicitudes: **20 de abril de 2022**

No dude en ponerte en contacto con nosotros para recibir más información.